



« Salut petite souris, siffla le serpent à sonnette.  
Ici, c'est chez moi. J'étais seulement sorti un instant.

Quel manque d'éducation !

— Je suis déçue, soupira la souris. J'espérais trouver  
un endroit silencieux pour rester un peu. J'habite sous  
la scierie, et je ne supporte plus le son des cent  
soixante scies. C'est pour ça que je suis ici.»

Et la petite souris se mit à sangloter.

« Stop ! C'est possible d'être ensemble sous cet  
arbre. Vraisemblablement, nous pourrions savourer  
une glace et écouter de douces mélodies.

— Merci beaucoup, dit la souris. »

Aussitôt, la souris sourit et s'assit près du serpent.

Il souffla doucement dans sa flûte.

Et la souris s'endormit au son de cette berceuse.

Alors il s'enroula autour d'elle, et étouffa cette souris  
assez sotte pour croire les sornettes d'un serpent.

Que cette histoire vous serve de leçon !

